



Charte environnementale

Cette charte est destinée à aider les clients et les membres du personnel à limiter leur impact environnemental sur le camping, sur les autres et sur eux-même.

1 – Gestion des déchets

Le meilleur déchet est celui que l'on ne produit pas. Mais lorsqu'il est produit, la Vendée, le Pays de Saint Gilles et le camping ont mis en place un circuit de recyclage de la majorité des déchets.

- Une mini centrale de tri se situe à l'entrée du camping. Cette mini centrale permet la séparation du verre, des gros cartons et de tous les autres emballages.
- Un sac « Tribag est remis à tout client restant sur le camping plus de 5 jours. Ce sac sert au tri des emballages
- Seuls les déchets alimentaires cuits et non emballage (brosse à dent par exemple) doivent être collectées dans les poubelles noires.
- Le camping collecte également les ampoules, piles, cartouche de gaz « camping » et huiles alimentaires usagées.
- Les commandes « à emporter » du snack bar seront proposées dans des contenants lavables et prêtés quand cela est possible.

Nb : se reporter au document « consignes de tri »

2 – Utilisation de produits ménagers pour le nettoyage et la désinfection des espaces communs et de travail

Le Camping Le Parc de la Grève utilise des produits écocertifiés ou naturels quand cela est possible tels que crème d'argile, vinaigre blanc et savon noir.

3 – Entretien du Parc

Les produits Phytosanitaires ne sont plus utilisés. Par conséquent, des herbes variées peuvent pousser dans les allées et sur les terrains de jeu.

- Le nettoyage des allées se fait mécaniquement (brosse, racloir), ou thermiquement (brûleur)
- Les tontes de parcelles se font avec une tondeuse sur batterie en saison haute.
- Les tailles sont traitées par broyage sur le terrain et dispersées au pied des haies afin de nourrir la terre et limiter les arrosages

4 – Entretien de l'étang

L'étang n'est pas curé mécaniquement. En revanche, une dispersion de craie coccolithique permet la réduction de l'envasement tout en améliorant le fond et la qualité de l'eau pour les poissons.

Un arrachage mécanique des herbes envahissante est réalisé régulièrement.

5 – Entretien de la piscine

La Piscine est traitée au chlore dans les normes en vigueur. Un contrôle de la qualité de l'eau est effectué régulièrement par l'ARS.

6 – Qualité et gestion de l'eau

L'eau distribuée sur l'ensemble du terrain est potable et conforme aux normes en vigueur. Elle est contrôlée régulièrement par l'ARS.

Afin de limiter la consommation aux besoins, des limiteurs de débit sont installés sur mitigeurs, douches et WC, des temporisations sont installés sur tous les sanitaires collectifs.

Les eaux usées sont collectées et connectées au réseau de ville.

7 – Gestion électrique

Le fonctionnement des appareils électriques est adapté à la fréquentation et aux conditions météo.

La lumière des parties communes est gérée par détecteurs crépusculaires.



Environmental Charter

This charter is intended to help customers and staff members to limit their environmental impact on the campground, on others and on themselves.

1 - Waste Management

The best waste is the one that is not produced. But when it is produced, the Vendée, the Pays de Saint Gilles and the campsite have set up a full recycling circuit for packaging.

A mini sorting center is located at the entrance of the campsite. This mini plant allows the separation of glass, paper, large boxes and all other packaging.

A "Tribag" is given to any guest staying on the campsite more than 5 days. This bag is used to sort the packaging

Only food waste and non-packaging (toothbrush, for example) should be collected in black bins.

The campsite also collects used light bulbs, batteries, and oils.

Take away orders will be offered in washable containers whenever possible.

Nb: refer to the document "sorting instructions"

2 - Use of household products for cleaning and disinfection of common and working areas

The campsite uses eco-certified or natural products whenever possible such as cream of clay, white vinegar and black soap.

3 - Park maintenance and cleaning

Phytosanitary products are no longer used. As a result, varied herbs can grow in walkways and on playgrounds.

The cleaning of the paths is done mechanically (brush, scraper), or using burner.

The mowing of parcels is done with a battery mower in high season.

Trees cuts are processed by grinding and scattered at the foot of the plants to feed the soil and limit watering

4 - Maintenance of the pond

The pond is not mechanically cleaned. On the other hand, a coccolithic chalk dispersion reduces siltation while improving the bottom and quality of water for fish.

Mechanical weeding of invasive grasses is done regularly.

5 - Maintenance of the

The swimming pool is treated with chlorine in the standards in force. A water quality check is regularly carried out by the ARS.

6 - Quality and water management

The water distributed throughout the land is drinkable and in compliance with the standards in force. It is regularly monitored by the ARS.

In order to limit consumption to the needs, flow limiters are installed on taps, showers and toilets, timers are installed on all sanitary facilities.

Wastewater is collected and connected to the city network.

7 - Electrical management

The operation of electrical appliances is adapted to the traffic and the weather conditions